



Nr. 34/2013

05.12.2013

### **Hochrangige Delegation aus Kasachstan besucht das Landgericht Düsseldorf**

Eine hochrangige Delegation, bestehend aus fünf Vertretern des Obersten Gerichtshofs und einem Vertreter des Instituts für Gesetzgebung der Republik Kasachstan, besucht am 9. Dezember 2013 das Landgericht Düsseldorf und wird dort von Präsident des Landgerichts Dr. Bernd Scheiff empfangen.

Die Delegation informiert sich bei dem Landgericht Düsseldorf über das deutsche Rechtssystem. Zum Thema „Absprachen im Strafprozess“ wird die Delegation einen Vortrag des Vorsitzenden des Schwurgerichts Rainer Drees hören. Darüber hinaus erwartet die Delegation ein vielfältiges Programm: Nach der Teilnahme an einer Gerichtsverhandlung erhält sie eine Führung durch das moderne Gerichtsgebäude, einschließlich dem Hausgefängnis, und wird die Medientechnik im Schwurgerichtssaal erleben.

Dr. Michael Scholz  
Richter am Landgericht  
Pressesprecher des Landgerichts